

豊橋市立福岡小学校

令 和 2 年

9 月 1 日

第 5 号

## 2学期が始まって、2週間がすぎました

コロナウイルスによる学校休業日を補うため、8月17日から2学期が始まりました。今もコロナウイルス感染者数は増減を繰り返しています。同時に、運動中止を呼びかける熱中症指数「危険」の日も続いています。こうした中、子どもの安全と健康に配慮して、生活や行事や授業を進めています。

## (1) マスクを外しての登校

コロナウイルス感染を防ぐため、通学班での登校時はマスクをつけるように指導をしてきました。しかし、8月17日以降、登校時の暑さが予想されたため、話をしないようにして、マスクを外すように指導しています。さまざまな理由で、マスクを外すことをためらう子もいますが、コロナウイルス感染と熱中症対策について、一人一人が考えるきっかけになればと考えます。



【マスクを外しての登校】

## (2) 野外活動説明会・修学旅行説明会(8月27日)

コロナウイルス感染対策のため、これまで多くの行事を縮小したり、中止したりしました。まだまだ、コロナウイルス感染は心配されますが、三密を避ける対応をとりながら、子どもたちの成長を支える行事を実施していきます。

野外活動では、屋外での活動が中心になりますが、入浴、就寝場所が密になります。一度に入浴する人数や一部屋に寝る人数を減らすことで密を避けます。また、修学旅行では、福岡小学校以外の人との接触をできるだけ避けるために、豊橋と京都・奈良とをバスで移動することとしました。また、昼食は対面を避け、朝食・夕食は半数で食事します。入浴や就寝は野外活動同様の対応をしています。例年と異なる計画となり、ご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

## (3) 体育の授業

熱中症が心配されるため、可能な限り、比較的気温の低い1、2時間目に体育の授業を行っています。1、2時間目であっても、授業開始前に熱中症指数を測り、指数によっては体育を中止します。また、授業では適宜、休憩をし、水分補給をします。

熱中症は心配ですが、教師の指導のもとで内容を工夫しながら体 を動かし、気分転換と体力の向上を促しています。



【体調に注意しながら行う体育授業】

(4) 良友 第1号(6月11日付)でお伝えした、学習の進度にともなう授業時数の確保について 8月31日時点で、3月の卒業式、修了式までに計画されている授業時数は、学習指導要領で定め られた時数を満たす予定です。また、学習の進度、理解とも例年通り進んでおります。

よって、7時間目を設定するなど時間割の変更は行いません。学校休業期間中のご家庭での指導に心から感謝申し上げるとともに、引き続きご協力をお願いします。